

Chaudeney



Sur le bon chemin

Les pêcheurs, promeneurs et cyclistes empruntant les chemins situés autour de l'étang du Pré Albert, ont constaté du changement : l'association Pêche et Nature du Toullois a en effet fait réaliser d'importants travaux de remise en état par l'entreprise Chardot.

Pont-à-Mousson



Le chantier au CFA-BTP

Rénovation et modernisation : le CFA-BTP de Pont-à-Mousson a lancé des grands travaux afin de proposer aux apprentis les meilleures conditions possibles pour apprendre leur métier. Une opération d'envergure d'un coût de 14, 14 M€.

Frouard



L'Omnisports Frouard Pompey

Les jeunes de la section athlétisme ont participé au dernier tour du Kid Cross, ils sont 3es. Après les déplacements à Blénod, Toul, Maldières et Pompey, les deux équipes des écoles d'athlétisme se classent 2e et 10e à Champigneulle, les poussins terminent 4es.

Laronxe



Bientôt la foire aux poussés

Les foyers ruraux du secteur Meurthe se sont répartis les missions des uns et des autres pour la préparation du traditionnel marché aux poussés du 8 mai, de 10 h à 18 h. Parmi les animations, une exposition photo sur le thème « Le jardin dans tous les sens ».

Polémique

Bouglione refusé à Nancy ?

Un raté dans les plannings du Parc des Expos expulse la grande tournée anniversaire du cirque Bouglione au profit de Medrano. Les tigres de Bouglione rugissent. Ceux de Medrano aussi... Quel Cirque !

Bouglione est dans le cirque depuis 170 ans. Depuis 35 ans, Bouglione, l'une des familles mythiques de l'art sous chapiteau, n'avait pas bougé de ses murs parisiens du Cirque d'Hiver. Mais pour son anniversaire, Bouglione annonce vouloir créer l'événement en organisant une tournée exceptionnelle dans toute la France. Soit 40 étapes d'octobre 2015 à juin 2016, avec séjour à Nancy du 13 au 17 janvier 2016.

« On s'est donc adressé au Parc des Expositions dès septembre dernier pour poser une option sur cette date », précise Audrey Batigne, directrice de tournée. « Option qui a aussitôt été acceptée. » Et ainsi s'est construit le calendrier d'une virée qui prévoit une douzaine de numéros assurés par une troupe de 60 personnes au total. Les dates de tournée sont mises en ligne, là voilà officiellement lancée. A une petite (mauvaise) surprise près...

Il y a quinze jours, le Parc des Expos avise le cirque Bouglione que finalement son option est invalidée. Elle ne pourra donc pas y dérouler sa piste. Motif : le cirque Medrano avait dès mai 2014 posé une option



Les tigres de Bouglione intégreront la grande tournée 2015 - 2016. Mais les fauves sont déjà lâchés...

DR

pour février 2016. Les dates sont trop proches pour que la présence de l'un ne nuise à l'autre. Medrano viendra, pas Bouglione.

Un courrier controversé

Chez Bouglione, on crie au scandale. Et au défaut de concurrence. « Il nous est d'ailleurs presque arrivé la même chose à Metz », souligne Audrey Batigne. « Seulement Metz tient ses engagements, elle. Contrairement à Nancy... »

Medrano furibard aussi

► Averti de la démarche du cirque Bouglione à l'égard du Parc des Expos, le cirque Medrano ne décolère pas, convaincu que dans l'histoire « Bouglione a tenté sournoisement de lui voler sa place à Nancy ». « Option ou pas option, ils savent parfaitement quelle est la tournée que nous nous sommes escrimés à monter depuis cinq ans. Et qu'en février nous sommes au Parc des Expos », signale Christophe Herry. « À l'époque personne ne voulait venir dans le coin au motif qu'il y ferait trop froid pour que ça marche. On a prouvé le contraire. Alors je ne trouve pas très fair-play que le soi-disant Roi des Cirques débarque de sa capitale en conquérant et fasse pression. Je suis bien convaincu qu'il y a de la place pour tout le monde ici ! Bouglione pourra avoir sa clientèle, mais nous réservons qu'il ne vienne pas les petits copains simultanément. Tout ça donne une bien piètre image du cirque. » On vous l'avait dit, la concurrence peut être mordante.

Il faut savoir qu'une concurrence féroce sévit entre les cirques, avec parfois des politiques commerciales très agressives. Il faut savoir aussi que le cirque Medrano est géré par la société Arena production qui a multiplié les enseignes circassiennes depuis quelques années (Cirque St-Petersbourg, Cirque sur l'Eau, Grands Cirques de Noël). « Ce qui leur permet de revenir plusieurs fois dans les mêmes villes ! », souligne Audrey Batigne, qui a elle-même autrefois travaillé chez Arena avant d'intégrer Bouglione.

La directrice commerciale n'hésite pas à contester l'authenticité du fameux courrier de mai 2014 qui lui fait barrage aujourd'hui. « Je dis, moi, qu'il n'a jamais existé ! » Et, victime dit-elle d'un manque à gagner allant jusqu'à 600.000€, elle exhorte désormais la ville de Nancy à lui ouvrir la place Carnot.

« Il y a eu un hiatus »

Côté parc des Expos, on persiste. Si, le courrier existe bel et bien, daté du 6 mai 2014, dans lequel Medrano prend une option pour février 2016.

Hélas, le mail avait été oublié... « Il y a effectivement eu un hiatus », reconnaît Thierry Bottard, directeur commercial et marketing pour la société Grand Nancy Congrès-Evénement. « Mais le problème, c'est qu'on n'a hérité de la gestion du Parc des Expos que depuis juillet 2014 », plaide celui à qui est revenue la charge d'arbitrer entre les deux troupes. « Quand Bouglione nous a sollicités en septembre 2014, compte tenu de notre visibilité encore réduite, on a en effet accepté l'option. Mais quand récemment Medrano-Arena nous a rappelés à nos engagements en leur faveur, j'ai creusé et effectivement retrouvé ce courrier. Or dans le métier, il y a quelque chose qui fait foi, c'est la date formelle de demande d'option. » Celle de mai 2014 étant antérieure à septembre 2014, Medrano l'emporte.

« Nous, on ne veut pas entrer dans le jeu des cirques qui se font concurrence », assure encore Thierry Bottard. « On se contente d'une approche méthodique. » Ce qui n'évite pas toujours les ratés. Et là, c'est sans fillet.

Lyslène GANOUSSE

Faits et méfaits

Voleur en état d'ébriété interpellé

Dombasle-sur-Meurthe. Lundi vers 22 h, un individu qui était en train de cambrioler un magasin de la rue Gabriel-Péri a été interpellé par la police alertée par un voisin vigilant. L'homme au volant de sa voiture a violemment percuté une partie de la vitrine de Dom'Ambiance. Il a chargé ensuite deux poêles à éthanol dans son coffre. Arrivé rapidement sur les lieux, la police a eu toutes les peines du monde à arrêter le voleur qui était dans un état d'ébriété très avancé. L'hom-

me sérieusement blessé à une main a dû être conduit au CHR de Nancy. Mais avant de monter dans l'ambulance, il a asséné des coups violents à trois agents de police et a essayé de s'enfuir. Après avoir été soigné, il a été placé en cellule de dégrèvement au commissariat de Dombasle. L'homme âgé de 39 ans, originaire de Varangeville, a été remis mardi en liberté sur décision du parquet. Il est convoqué au tribunal correctionnel le 3 août pour vol, violence et rébellion.

Retour de la disparue

Frolois. Les gendarmes avaient déployé d'importants moyens mardi soir vers 19 h 30, à Frolois, en raison de la disparition d'une jeune femme âgée de 21 ans, aux intentions suicidaires. Retraçable dans une pièce de la maison, elle avait initialement accepté d'ouvrir aux pompiers avant de prendre la fuite. Une dizaine de gendarmes renforcée par une équipe cynophile, prénaient alors le relais et passaient commune, campagne et bords de l'eau au peigne fin, en vain. Le survol

du secteur durant 1 heure par l'hélicoptère de la section aérienne de Metz restait également infructueux. Le dispositif de recherches était levé tard dans la nuit pour reprendre hier matin alors que la jeune femme avait réintégré le domicile vers 5 h. Indemne. Sans qu'a priori quiconque n'en informe immédiatement la gendarmerie. La fugueuse a toutefois été transportée à l'hôpital central de Nancy dans le milieu de la matinée en raison de son état psychologique du moment.

Vin bio du Toullois

« Dans l'article intitulé « Agriculture, les paysans régulent le département », paru le 14 avril en page Meurthe-et-Moselle, est cité, parmi les produits made in Lorraine ou Alsace, le vin bio du Toullois (« malheureusement en cours de disparition »).

« Il s'agit d'une interprétation erronée et pessimiste de la situation du bio dans le vin toullois : d'un côté il est exact que la vente de mes vins bio Goujot de l'EALR du Bénimeux s'arrêtera vers la

fin 2015 pour cause de départ en retraite et d'épuisement des stocks de mes dernières vendanges en 2011 et 2012.

« Mais il y a désormais deux autres structures viticoles du Toullois qui travaillent en agriculture biologique : le domaine Migot de Lucy qui travaille mes anciennes vignes, et le domaine Claude Vosgien de Blénod-lès-Toul ».

Précision apportée par Michel Goujot, viticulteur, 51 en Chèvre à Lucy.

Faits divers

Le feu dans un studio du 11^e

La Mauchère polluée

Castines. Hier vers 11 h, l'intervention des sapeurs pompiers de Nancy, Tomblaine, Pont-à-Mousson et Pompey ainsi que la cellule d'intervention des risques chimiques a été sollicitée pour la pollution de la Mauchère, un cours d'eau qui se jette dans la Moselle à hauteur de Custines. Sur place, derrière le Cosac de la rue des Clématis, il a été constaté que la pollution prenait sa source à hauteur du chantier actuellement en cours au collège Louis Marin. Des résidus laiteux étaient visibles sur plusieurs centaines de mètres. L'origine de la pollution



Urgences

Pharmacie de garde : tél. 3237 (0,34 €/mn).

Entre 22 h et 8 h, s'adresser au commissariat de police, boulevard Lobau.

Urgences vitales : tél. 15.

Permanences

de soins :

0.820.33.20.20.

Cabinet médical de

garde : de 20 h à 24 h, les Bains Douches, 67, rue Saint-Nicolas, Nancy.

SOS Médecins

Nancy : urgences du Grand Nancy, 24 h/24.